

★防災パネル展開催中!!



♪震災被害とそれと戦った軌跡、今後に向けての取り組みをパネル展示中。

あの東日本大震災からもうすぐ3年半。その教訓を今後に生かす為、様々な取り組みがなされています。それらを伝える巡回パネル展が本県を皮切りに開始。当道の駅南国風良里では8月21日(木)より展示を開始しました。8月31日(日)迄の予定。本館棟エントランスにて開催中です。

猫のしっぽ 変。今年の夏は何か変。特にこの8月は相次ぐ台風や豪雨で、ほとんど夏らしい陽射しもないまま終わりそう。こんなの少なくとも道の駅開業以来では記憶にありません。気象の異変は大体は過ぎ去るものだが、地殻レベルの変動(地震等)が人間社会にもたらす影響はもっと大変で長期に亘ります。2011年3月11日の東日本大震災の被害と対策を伝えるための巡回パネル展が、只今風良里に来ています(上記本文記事参照)。来るべき災害に備えるため、ぜひご観覧下さい。

さて、変といえば先日中古CD屋さんで変わったものを発見。普通CDの棚しか見ないのだが、偶々レコードの棚を見たら『ケンタッキー・カーネルズ』のLP盤を発見。名前はふざけてるようだが、コミックバンドではありません。エリック、ローランド、クラレンスのホワイト3兄弟中心のブルーグラスバンド。特にクラレンスのギターはアコースティックリード(メロ弾き)の金字塔として語り継がれています。買ったはいいいけれど、動くかな?わが家のレコードプレーヤー。風猫子